



Lecture et culture a accueilli les Musiciens du Louvre

Viriville

En quelques mots, Nicole Maillan, présidente de Lecture et culture à Viriville, a dit un grand merci au public venu très nombreux dans la salle du Pont Neuf pour écouter les Musiciens du Louvre. Ses remerciements sont allés à Marie-Claude Condard, responsable de la MC2 de Grenoble qui, depuis quelques années, fait le lien avec l'association pour que la musique pénètre les villages de l'Isère. Cette dernière n'a pas hésité à mettre à l'honneur l'équipe de bénévoles, efficace dans les soirées proposées.

D'emblée, les spectateurs ont pu s'imprégner des grands compositeurs à commencer par Vivaldi et son concerto en sol mineur "La follia", dont la danse musicale revenait régulièrement. Après les explications historiques et techniques sur les morceaux proposés et les instruments présentés, les concertos de Scarlatti et de Charles Avison ont vibré avec force et douceur pour le plus grand plaisir de tous.

À l'extérieur de la salle le temps était à la bourrasque d'hiver, mais cela n'a pas empêché d'apprécier "Le printemps" de Vivaldi. Et comment ne pas finir avec celui que tout le monde attendait : Mozart et "La petite musique de nuit", qui a enthousiasmé les mélomanes et les amateurs. Par l'intermédiaire des quatre musiciens, c'est bien l'ensemble des compositeurs que le public a applaudi pour la création et l'interprétation.



Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 223785
Edition : DU VOIRONNAIS À LA
CHARTREUSE



0sTQk-iqnVDm8E3qNdeU4Sp3_r3jszZ4R1qf05xWTvHIO5L9hLp5HOSrYQBJENFMGY1